
関西学院高等部同窓会 11 回(代表)幹事会総会議事録 

 

日時：2016 年 3月 4日(土) 17 時開会 

場所：大阪第１ホテル 

 

幹事会総会  出席者 65名(36学年) 

1. 開会の辞                (司会)  副会長 芝池 巖 

2. 会長挨拶                 会長 竹本 清三 

3. 高等部より挨拶                       副部長 松浦 克博 

  

4. 議事  議長：竹本 清三 会長          書記：高等部委員  田澤 秀信 

議案① 2015年度事業報告 および 2016年度事業計画   高等部委員 松浦 克博 

   別紙にて報告 

   ⇒拍手にて承認 

議案② 会計報告       会計    武田 敏治  

       別紙にて報告                 会計監査  柳田 隆久 

   ⇒拍手にて承認 

議案③ 次年度予算案      会計    武田 敏治 

       別紙にて報告 

   ⇒拍手にて承認 

                

5．その他   

・各学年の名簿管理に関して                 高等部委員 松浦 克博 

 

質問・意見 

① 一般的な会計の考え方からすると繰越金が多すぎる。一つの提案であるが、基金を設けた上で

一般会計と特別会計に分ける等、会計処理の見直しをしてはどうか。 

 

回答：確かに 5年に 1度の全体総会での支出が大きく、それまでは余剰金が出るという非常に特

殊な会計であると認識している。提案頂いたことも含めて役員で検討したい。 

 

② 決算報告書支出の「全国大会出場祝い金」備考欄には、対象として「４団体（アメリカンフッ

トボール部・ラグビー部・水泳部・数理科学部）・個人（KGセーリングクラブ）」とある。 

しかし配布された資料等を見ると、社会部も全国大会に出場しているようである。「全国大会 

出場祝い金」が支出されるルールはどのようになっているのか。 

 

回答：校内で審査を行った上で祝い金は支出している。社会部の現在の活動は、クイズ研究会と

しての活動である。出場した全国大会（クイズ大会）は、他の運動部等の全国大会出場の難易

度と比較した上で、今回は祝い金の対象としなかった。 

 

 

6．閉会の辞                        会計監査 柳田 隆久 

 

18：00 閉会 


